



Comunicado Núm. 603/2023

REFUERZA RAYMUNDO MARTÍNEZ ALIANZA ESTRATÉGICA CON EL AEROPUERTO INTERNACIONAL DE TOLUCA

- *Se reúne Raymundo Martínez con el director del aeropuerto, Almirante José Carlos Vera Vidal*

Toluca, Estado de México, 19 de septiembre de 2023.- El Presidente Municipal Raymundo Martínez, se reunió con el Almirante en Aeronáutica Naval, ya en retiro, Piloto Aviador Diplomado por el Estado Mayor, Ingeniero José Carlos Vera Vidal para alistar el recibimiento de miles de visitantes en los próximos meses, respecto a la gran cartelera cultural y de espectáculos que tendrá sede en Toluca.

En un encuentro privado, el Alcalde destacó el gran auge turístico que tiene el municipio en los meses de octubre y noviembre, en los, este año, la entidad espera recibir a más de 3.5 millones de visitantes de todos los estados de la república mexicana y países extranjeros, para disfrutar de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique y el Festival Hell and Heaven Open Air 2023.

Asimismo, señaló que realizando alianzas estratégicas con empresas tan importantes como el Aeropuerto Internacional de Toluca, la economía del municipio mantiene su flujo y por ende, se propician las condiciones para fortalecer la reconstrucción del tejido social.

Cabe destacar que los usuarios del aeropuerto pueden conocer la oferta gastronomía y cultural del municipio a través de los Módulos de Atención de Servicios Turístico y anuncios espectaculares, en sus instalaciones y en los alrededores.